

KYNOLOGISCHER VEREIN SALZBURG (KVS)



**An die Verbandskörperschaften des ÖKV  
Ausstellungsreferate**

Via E-Mail!

Salzburg, am 11. August 2025

### **International Salzburg Winner Shows 2025**

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten, sehr geehrte Ausstellungsreferentinnen und Referenten!

Die Internationale Hundausstellung Salzburg präsentiert sich als **International Salzburg Winner Shows 2025** mit neuem Konzept, neuem Meldeportal, Umgestaltungen im Ehrenring und vielem mehr.

Wir hatten gehofft, dass diese Maßnahmen wie bereits in Wels, Premstätten und Klagenfurt von den Aussteller:innen angenommen werden. Dass uns aber mit knapp 3600 gemeldeten Hunden ein Melderekord, 48% mehr Meldungen als im Vorjahr, beschert werden würde, das freut uns umso mehr.

Dafür sind wir dankbar; das stellte uns jedoch auch vor neue Herausforderungen. Österreich hat strenge gesetzliche Vorgaben, auch was die zulässige Zeitdauer eines Ausstellungstages betrifft und müssen wir die Zeitpläne einhalten. Dazu kommen die Vorgaben der FCI hinsichtlich der höchstzulässigen Hundezahl je Richter:in usw. und die vorgegebenen Platzverhältnisse in der Messehalle. Wir haben deshalb entschieden, dass die Bewertung der Hunde ohne Detailbeschreibungen durchgeführt werden wird, so wie dies im Ausland auf gut besuchten internationalen Ausstellungen längst Usus ist. Wir haben das auch im Meldeportal so vermerkt, sodass die Aussteller:innen nicht überrascht werden.

Diesbezüglich bitte ich Sie, genauso wie Ihre Mitglieder, um Verständnis.

Jetzt aber wünsche ich Ihnen und uns allen ein schönes, erfolgreiches kynologisches Wochenende in Salzburg. Ich bedanke mich bei Ihnen für Ihren Einsatz für unsere Hunde, ohne den das alles nicht möglich wäre. Wir alle sind der ÖKV!

Mit freundlichen Grüßen

Heidi Kirschbichler  
Präsidentin Kynologischer Verein Salzburg

Kynologischer Verein Salzburg, 5020 Salzburg, Thumeggerbezirk 9  
Email: [verein@hunde-salzburg.at](mailto:verein@hunde-salzburg.at)